

Gemeinde verhandelt mit Rewe

Neuer Merkur-Markt | Noch rede man von „ungelegten Eiern“, so Wimmer.

GÖTZENDORF | In der Gemeinde brodeln derzeit die Gerüchte um einen möglichen neuen Merkur-Markt. Auf NÖN-Anfrage bestätigte VP-Bürgermeister Kurt Wimmer, dass es mit dem Rewe-Konzern Gespräche gebe. Dieser will indes noch keine konkrete Aussage zum Thema machen.

Für den Standort kommt die Fläche auf der der Hofer-Filiale gegenüberliegenden Straßenseite in Frage. Aber: „Es gibt momentan noch keine Zusage“, stellt der Bürgermeister, der bei der Sache von „ungelegten Eiern“ und „Mutmaßungen“ spricht, klar. Jedoch arbeite man daran.

Zwei Rücktritte in SP

Gemeinderat | Die beiden SP-Gemeinderäte Thomas Ackerl und Birgit Mayer haben bereits ihr Rücktrittsschreiben eingereicht.

Von Ines Garherr

GÖTZENDORF | Neun Sitze besetzen die Sozialdemokraten im Gemeinderat. Zwei stehen derzeit leer – denn die Gemeinderäte Thomas Ackerl und Birgit Mayer legten kürzlich ihr Mandat zurück.

Der Grund für beide Rücktritte sei eine erhöhte Arbeitslast, erklärt SP-Obmann Johann Ackermann. Mayer wollte die Geschehnisse gegenüber der NÖN nicht kommentieren, bestätigte aber, dass sie nicht mehr als Gemeinderätin tätig ist. „Sie hat sich immer sehr engagiert, aber man muss den Rücktritt akzeptieren“, stellt Ackermann fest.

Ackerl war vor Redaktions-

schluss nicht mehr erreichbar. Er machte sich als geschäftsführender Gemeinderat vor allem mit seinen ausführlichen Kommentaren und Kritiken zu Finanzen wie Budget und Rechnungsabschluss bemerkbar. Da der Gemeinderat nicht immer an den Sitzungen teilnehmen konnte, habe er sein Mandat zurückgelegt, kommentiert Ackermann.

Foto: privat



Auch Birgit Mayer betätigte sich aktiv im Götzendorfer Gemeinderat. Foto: Garherr



Nun gilt es für die SP, die leer

gewordenen Plätze nachzubeseetzen. „Die beiden haben ihr Rücktrittsschreiben bereits eingereicht“, erklärt Ackermann, „nach der Einreichung haben wir 14 Tage Zeit, um neue Mandatare zu finden.“ Die Suche laufe auf Hochtouren – dafür werde derzeit die Kandidatenliste der letzten Gemeinderatswahl durchgegangen. Noch sei jedoch niemand für die Posten ausgewählt worden.



SOMMEREIN | Am Sonntag stieg im Veranstaltungszentrum eine Party für die kleinsten Sommereinern, denn auch heuer luden Gemeinde und Sportverein zum Kindermaskenball. Bei einer Tombola gab es dabei wieder viel zu gewinnen. Im Bild links: Robert und Emil Pfeller in abgestimmten Outfits. Rechts: SP-Bürgermeister Karl Zwierschitz, Carolina, Hermann Weiss mit Tochter Marie, Jasmin, SC-Sommerein-Obmann Franz Gotschy, Marie, Sebastian und SP-Vizebürgermeister Friedrich Kögl. Fotos: Garherr



Glückwunschzeitung selbst gestalten!

Nah dran bei jedem Jubiläum!

NÖN-AboClub-Vorteil: Minus 50% auf Ihre Glückwunschzeitung! Eine personalisierte NÖN – das perfekte Geschenk für Ereignisse aller Art – egal ob Hochzeit, Geburtstag, Matura, Taufe oder Sponson.

-50%
NÖN-AboClub-Vorteil



meineZeitung.NÖN.at

Nah. Näher. NÖN



NÖN-ABOCLUB: MEHR ALS 130 ANGEBOTE! MEHR ALS 1.300 EURO ERSPARNIS JÄHRLICH!



SCHWECHAT | Gabi Eschenauer wurde für ihre 5-jährige Tätigkeit als Kinderbetreuerin beim Hilfswerk geehrt. Im Bild mit Koordinatorin Hanna Lind und Karin Skop, Leiterin des Familien- und Beratungszentrums.
Foto: Rudolf Donninger



AU | Franz Zwiletsch feierte seinen 70. Geburtstag. Als Gratulanten stellten sich auch die Mitglieder des Musikvereins beim Jubilar, der selbst seit 55 Jahren Mitglied im Musikverein ist und im Laufe der Jahre sämtliche Vorstandsfunktionen innehatte, ein. Als Geschenk wurde ihm die von Erwin Zsaisits eigens für ihn komponierte „Schurz und Stiefel“-Polka überreicht und musikalisch dargebracht.

WILDUNGSMAUER | Norbert Wagner feierte seinen 75. Geburtstag. Als Gratulanten stellten sich Ortsvorsteher Thomas Schäfer (hinter der Kamera) und Gemeinderätin Martina Loprais ein.



GÖTZENDORF | Zum 80. Geburtstag von Ingeborg Fenz stellten sich Marianne Stonitsch, Bürgermeister Kurt Wimmer, Vizebürgermeister Bernhard Skaumal, Johann Ackermann und Peter Fuchsbichler als Gratulanten ein.



SOMMEREIN | Patric Schöfer feierte an der FH Wr. Neustadt seine Sponson zum Bachelor Wirtschaftsingenieur.
Foto: Tschank



HIMBERG | Richard Payer feierte an der FH Wr. Neustadt seine Sponson zum Master in Informatik.
Foto: Tschank



KLEINNEUSIEDL | Zum 80. Geburtstag von Danica Miksa gratulierte Bürgermeister Leopold Winkler seitens der Gemeinde.



HÖFLEIN | Zum 80. Geburtstag von Marianne Hauer gratulierten Bürgermeister Otto Auer, Gerda Wolfram, Matthias Hauer sen., Matthias Hauer jun., Gemeinderat Mathias Grießmüller, Marianne Unger, Inge Mayer und Pater Adam Konopka.



PISCHELSDORF | Hermann Meyer feierte seinen 90. Geburtstag. Irene Fücsek, geschäftsführender Gemeinderat Johann Ackermann, Maria Gass, Leopold Teizer, Bürgermeister Kurt Wimmer, Hedwig Meyer, Elisabeth Hafenscher und geschäftsführender Gemeinderat Gerhard Mörk stellten sich beim Jubilar, der ältester Gemeindebürger Pischelsdorfs ist, als Gratulanten ein.



BAD DEUTSCH ALTENBURG | Obmann Peter Lackner und Leopoldine Lackner vom NÖ Seniorenbund sowie Bürgermeister Franz Pennauer (VP) gratulierten Maria Mang (r.) zum 80. Geburtstag.
Foto: privat



1

V. l.: Adolfine und Josef Neuwirth, Franz und Hermine Schwarzl, der Vorsitzende des Pensionistenverbandes Wildungsmauer, Franz Ritter, und SP-Gemeinderätin Berta Ritter.



1

V. l.: Herbert und Maria Kremser, Franz Strasser, Josef Payer, Anna Strasser, Josef Schlagenhauen und Veronika Payer.



1

Maria Gass, Theresia Tenta und Cäcilia Gulyas.



1

V. l.: Jürgen Preselmaier, Peter Prosenbauer, Erika und Fawzi Heinein, Magdalena Eichinger, Josefine Preselmaier und Maria Schlagenhauen.

Fotos: Rittler



2

Geburtstagskinder: Roman Brunnthaler und Bernd Saibl.



2

Peter Suchanek, Franz Glock, Gernot und Erika Taubenschuss, Karl Wilfing, Johann Ackerl, Gerhard David und Andreas Hammer.



2

Kurt Wimmer, Andreas Hammer, Franz Schnabl, Gernot Taubenschuss, Rainer Windholz, Reinhard Hundsmüller, Georg Hartl und Richard Hemmer.

Fotos: Müller

Kränzchen des Seniorenbundes

1 Der Seniorenbund Haslau-Maria Ellend veranstaltete sein traditionelles Faschingskränzchen am Freitag im Gasthof Strasser in Maria Ellend. Die neue Obfrau, **Josefine Preselmaier**, freute sich über zahlreiche Gäste, darunter Vorgänger **Peter Prosenbauer**, die stellvertretende Landesobfrau des NÖ Seniorenbundes, **Magdalena Eichinger**, und VP-Bürgermeister **Jürgen Preselmaier**. Auch der Vorsitzende des Pensionistenverbandes Wildungsmauer, **Franz Ritter**, und seine Frau, die Scharndorfer SP-Gemeinderätin **Berta Ritter**, waren vorbeigekommen.

Volles Haus am Partnertag

2 Einmal im Jahr lädt **Gernot Taubenschuss** zum „Partnertag“ in sein Vermessungsbüro in Bruck. Der Vermessungsexperte und Zivilingenieur arbeitet mit so gut wie allen Gemeinden der Region zusammen.

Kaum einer der Ortschefs lässt es sich nehmen, zumindest kurz beim Partnertag vorbeizuschauen. Mit dabei waren heuer auch die Landesräte **Karl Wilfing**, der wie Taubenschuss aus Poysdorf stammt, und **Franz Schnabl**, der designierte SP-Klubobmann **Reinhard Hundsmüller**, Bezirkshauptmann **Peter Suchanek** sowie Regionsgeschäftsführer **Bernhard Fischer**.



2

Franz Neuwirth, Gernot Taubenschuss und Gabriele Jüly.

NÖN Österreichische Post AG
PZ 152040588 P
NÖ Pressehaus, 3100
St. Pölten, Gutenbergstr. 12
Retouren: PF 100, 1350 Wien



9 025500 110302 0 6